

Erschienen in: "die Radeberger"-Zeitung
(www.die-radeberger.de)
SZ vom 08.11.2008



50-jähriges Firmenjubiläum des Spritzgussherstellers SABEU

Am Freitag, dem 7. November feierte das Unternehmen SABEU Kunststoffwerk Northeim GmbH sein 50-jähriges Bestehen. Zahlreiche Kunden, Lieferanten und Geschäftspartner kamen, um Christian Sander-Beuermann zu gratulieren; dessen Vater 1958 die Firma gründete, welche heute drei Standorte in Deutschland hat. Auch zum mittlerweile 10-jährigen Sitz in Radeberg wurden Glückwünsche übermittelt.

„Für unsere Spritzgussfertigung stehen an unterschiedlichen Standorten 30 Spritzgussautomaten mit Schließkräften zwischen 250 und 2.500 kN zur Verfügung. Wir fertigen darauf Artikel aus thermoplastischen Kunststoffen bis zu einem Stückgewicht von 375 g, auch mit diversen Einlegeteilen.“ SABEU achtet sehr auf das Zusammenspiel von Mensch, Natur und Technik in komplexen Varianten.

Zu den obersten Verpflichtungen zählt der Schutz des Mitarbeiters, der verantwortungsvolle Umgang mit der Umwelt und der ökonomische Einsatz von Ressourcen.

Der Sitz der Geschäftsleitung, des Zentralvertriebs, der Zentralverwaltung und des Kompetenzzentrums für Formenbau und Entwicklung befindet sich in Northeim. In Radeberg wird im 3-Schicht-Betrieb gefertigt. Schwerpunkte hier sind die Medizin-, Bio- und Labortechnik sowie die Verpackungstechnik. So werden z.B. Gehäuse hergestellt, in welche die benachbarte Radeberger Firma Saxonia Medical ihre künstlichen Nieren einbaut.

SABEU übernimmt die komplette Prozesssteuerung von der Rohmaterial- und Zubehörbeschaffung über die Produktionssteuerung bis hin zur termingerechten Auslieferung des Endproduktes.

Sogar Ministerpräsident Stanislaw Tillich kam, um zu gratulieren.



(Geschäftsführer Christian Sander-Beuermann, links, mit Ministerpräsident Stanislaw Tillich)